

Embajadora de Italia visita el Maule para fortalecer vínculos con la región

La autoridad realizó una conferencia a mujeres líderes en la Universidad de Talca, además, conoció y compartió experiencias con investigadores del rubro agrícola y de energías renovables de la casa de estudios maulina.

Con el objetivo de fomentar una mayor vinculación universitaria entre Chile e Italia y acercar la relación de ambos países en el ámbito agrícola y energías renovables, la Embajadora de Italia en Chile, Valeria Biagiotti, visitó la Región del Maule.

Durante la instancia, la diplomática participó de una serie de actividades en la Universidad de Talca, donde enfatizó en la importancia de potenciar la colaboración entre la casa de estudios maulina y universidades italianas.

“Queremos aprovechar vínculos entre universidades para tratar temas asociados a energías renovables, que son de

mucho interés para nuestra nación y para la Unión Europea”, explicó la embajadora.

Por su parte, el rector de la UTalca, Carlos Torres Fuchslocher, destacó que desde el citado país hay un interés en el área de la eficiencia energética e hidrógeno verde. “Chile va a jugar un rol importante en el futuro de la movilidad europea, esto a través de la producción y despacho de hidrógeno verde hacia Europa, por tal sentido estos acercamientos son muy importantes”, explicó.

La embajadora se reunió con investigadores del Laboratorio de Redes Inteligentes de la Facultad de Ingeniería

de la UTalca, donde conoció el equipamiento de punta de la casa de estudios para la generación de baterías que transforman el hidrógeno en electricidad para impulsar los vehículos.

Por otra parte, la emisaria también tuvo un encuentro con investigadores de la Facultad de Ciencias Agrarias, en la instancia, el rector Torres destacó que existe una relación comercial importante con Italia en el área. “La industria italiana se caracteriza por desarrollar soluciones tecnológicas para la agroindustria que está presente en Chile, tanto en las empresas como servicios técnicos, lo

que es un ejemplo y nutre también de ideas y oportunidades para el desarrollo de este rubro en nuestro país.”

Intercambio universitario

El rector de la UTalca subrayó que 130 estudiantes han realizado movilidad hacia universidades italianas, y a su vez, académicos han desarrollado relaciones en materia de investigación y estudios de postgrado en ese país. “La visita de la embajadora viene a fortalecer este vínculo que ya tiene una tradición con nuestra universidad y esperamos que esto dé otros frutos”.

“Sabemos que varios estudiantes de aquí se han ido a

Italia y ahora vamos a discutir cómo poder fortalecer esta cooperación aún más, ya que el intercambio es una experiencia muy importante en la vida de un estudiante”, expresó Biagiotti.

Mujeres líderes

Valeria Biagiotti es la primera mujer embajadora en Chile desde 1864, un hito que la transforma en un referente en materia de género. “Siento una responsabilidad más de transmitir este mensaje que es importante, pienso que puedo ser de ejemplo y motivación para las que me escuchan”, expresó tras la conferencia a mujeres líderes que realizó en la Universidad de Talca.